
CANADIAN LABOUR CONGRESS

ONTARIO REGION
PSAC-NCR offering three scholarships
2013 Summer School

The PSAC-NCR is offering three scholarships of $2,500 each to cover registration and participation costs for one of the following courses offered by the Canadian Labour Congress - Ontario Region being held at the CAW Family Education Centre in Port Elgin, Ontario:  
· CLC Ontario Region Summer School July 21-26, 2013. To learn more , visit: http://www.canadianlabour.ca/news-room/events/summer-school-2013-ontario-region
· CLC Ontario Women's School - July 14-19, 2013. To learn more, visit: http://www.canadianlabour.ca/news-room/events/clc-womens-school
The scholarships are only available to members who are prepared to attend these specific courses. The scholarship amounts do not cover all of the participation expenses.  Selected members will need to secure additional funding or use their personal leave in order to attend.  Interested members must complete the PSAC-NCR Scholarship Application form below and return the completed application to labinej@psac-afpc.com before June 30, 2013. 
Please note that these courses are offered in English only.  
Selection will be based on:

· Expanding our base of PSC-NCR activists

· Providing development opportunities to members prepared to work in building strong PSAC –NCR Locals

· Broadening the experiences of emerging activists
Please note that there are no deadlines to register for these CLC Ontario Region courses; however applicants are selected on a first-come first serve basis. As such, we encourage you to have your CLC application filled out and ready to submit in advance, in case you are chosen to receive one of the PSAC scholarships.

In Solidarity,

Larry Rousseau

Regional Executive Vice-President PSAC-NCR

Application

PSAC-NCR Scholarships to the 2013 CLC-Ontario Region 

Your name:

E-mail: 

Telephone number:

Local:

Your union position if any: 

The course you wish to attend: 

1. How will your participation on this course assist you in building a strong Local? 

2. Please describe how you currently participate in the work of your union?   Please list some of the union events you have recently attended. 

3. The PSAC-NCR Scholarship amounts will not cover all of your participation costs.  How will you organize yourself to obtain additional funds to support your participation at the CLC-Ontario School?

4.  Have you previously attended a CLC course or conference?  If yes, which one?   

Return the completed application to labinej@psac-afpc.com before June 30, 2013.  
CONGRÈS DU TRAVAIL DU CANADA

RÉGION DE L’ONTARIO

L’AFPC-RCN offre trois bourses d’études de 2 500 
École d’été 2013

L’AFPC-RCN offre trois bourses d’études de 2 500 $ chacune pour couvrir les frais d’inscription et de participation à l’une des formations suivantes données par le Congrès du travail du Canada (CTC) – région de l’Ontario au Centre d’éducation de la famille des TCA à Port Elgin, en Ontario, cet été. 
· École d’été du CTC – région de l’Ontario, du 21 au 26 juillet. Pour en savoir plus, rendez-vous au http://www.canadianlabour.ca/news-room/events/summer-school-2013-ontario-region
· École des femmes du CTC – région de l’Ontario, du 14 au 19 juillet. Pour en savoir plus, rendez-vous au http://www.canadianlabour.ca/news-room/events/clc-womens-school
Les bourses sont offertes uniquement aux membres qui sont prêts à s’inscrire à ces formations en particulier. Elles ne couvrent pas tous les frais de participation. Les membres choisis devront donc obtenir des fonds supplémentaires ou utiliser leurs congés personnels pour y participer. Ils devront de plus remplir la Demande de bourse de l’AFPC-RCN et la retourner à l’adresse labinej@psac-afpc.com d’ici le 30 juin 2013. 
Notez que ces formations sont offertes uniquement en anglais.
Les critères de sélection sont les suivants :

· Augmenter notre bassin de militants dans la RCN

· Offrir des possibilités de perfectionnement aux membres qui désirent bâtir des sections locales dynamiques de l’AFPC‑RCN

· Élargir les horizons des nouveaux militants

Veuillez noter qu'il n'y a aucun délai pour s’inscrire aux cours ci-haut mentionnés du CTC Région de l'Ontario; les candidats sont choisis selon le système du « premier arrivé, premier servi ». En tant que tel, nous vous encourageons à remplir le formulaire de demande du CTC à l’avance et de l’avoir prêt à soumettre dans le cas où vous êtes choisis pour recevoir une des bourses de l’AFPC.

En toute solidarité,

Le vice-président exécutif régional

Larry Rousseau

Demande de bourse de l’AFPC-RCN 

École d’été 2013 du CTC – région de l’Ontario

Nom :

Courriel : 

Numéro de téléphone :

Section locale :

Emploi au syndicat, s’il y a lieu : 

La formation à laquelle vous voulez participer : 

1. Comment cette formation vous permettra-t-elle de bâtir une section locale plus dynamique?

2. Veuillez décrire votre participation actuelle au travail de votre syndicat. Énumérez certaines des activités syndicales auxquelles vous avez participé récemment.

3. Le montant des bourses de l’AFPC-RCN ne couvrira pas tous vos frais de participation. Comment obtiendrez-vous les fonds supplémentaires nécessaires pour participer aux formations estivales 2013 offertes par le CTC – région de l’Ontario?

4. Avez-vous déjà assisté à une conférence ou à un cours présenté par le CTC? Si oui, quel en était le titre? _________________________

Retournez cette demande à l’adresse labinej@psac-afpc.com d’ici le 30 juin 2013.
PAGE  
4

